

# Daily News

Donnerstag  
12. September 2024  
Tag 6

## Vierter Spieltag der Einzel- und Doppel-Konkurrenzen

Guten Morgen und willkommen zum vierten Spieltag der NRW Junior Open! Der gestrige Tag brachte spannende Matches in den Einzel- und Doppel-Konkurrenzen, und die Atmosphäre auf den Courts war wie immer elektrisierend. Ein besonderes Highlight war die Players Party, die am Abend stattfand.

Die Players Party, die um 19:00 Uhr begann, war wie immer ein großer Erfolg. Spielerinnen, Spieler und Fans kamen zusammen, um sich bei köstlichem Grillen, lebhafter Musik und einer großartigen Stimmung zu entspannen. Es war eine hervorragende Gelegenheit, die Erfolge der ersten Turniertage zu feiern und die Gemeinschaft zu genießen. Unser Dank geht an Katrin Bertheau und ihr Team für das ausgezeichnete Catering und die unvergessliche Veranstaltung.

Heute stehen die letzten Doppel-Begegnungen vor den Finals auf dem Programm. Die Teams werden in entscheidenden Matches um die begehrten Plätze in den Finalspielen kämpfen. Diese Begegnungen versprechen noch einmal hohe Intensität und packende Momente.

Zusätzlich zu den spannenden Doppel-Matches laufen auch die Einzel-Konkurrenzen weiter. Die Spielerinnen und Spieler treten weiterhin in packenden Einzel-Matches an, immer mit dem Ziel, mit einem Sieg den Schritt in die nächste Runde und damit weiter in Richtung Finale zu machen. Auch hier erwarten uns daher sicher spannende Ballwechsel und herausfordernde Spiele.

Freuen Sie sich auf einen Tag voller hochklassigem Tennis und packenden Begegnungen. Die Atmosphäre wird sowohl auf den Einzel- als auch auf den Doppel-Plätzen intensiv und aufregend sein.

Wir wünschen allen Beteiligten viel Erfolg und freuen uns auf einen weiteren Tag voller großartigem Tennis. Für unsere Zuschauer wird es ein Tag voller Highlights und spannender Matches – ein Erlebnis, das Sie nicht verpassen sollten.

### Doppelsiegerinnen und -Sieger 2023

#### Juniorinnen:

Josy Daems [GER]  
Valentina Steiner [GER]

#### Junioren:

Max Stenzer [GER]  
Deren Yigin [GER]

### Ausblick auf Tag 7:

**Finale der Doppel-Konkurrenzen**  
**Halbfinale des Hauptfelds**

**Bleiben Sie informiert!**

**Stay informed!**



# Daily News

Thursday  
September 12<sup>th</sup>, 2024  
Day 6

## Fourth Day of Singles and Doubles Competitions

Good morning and welcome to the fourth day of the NRW Junior Open! Yesterday brought exciting matches in both the singles and doubles competitions, with the atmosphere on the courts as electrifying as ever. A particular highlight was the Players Party held in the evening.

The Players Party, which started at 7:00 PM, was a great success, as always. Players and fans came together to relax and enjoy delicious grilled food, lively music, and a fantastic atmosphere. It was an excellent opportunity to celebrate the successes of the early tournament days and enjoy the community spirit. Our thanks go to Katrin Bertheau and her team for the excellent catering and the unforgettable event.

Today, we have the final doubles matches before the finals. The teams will compete in crucial matches for the coveted spots in the final rounds. These encounters promise high intensity and thrilling moments.

In addition to the exciting doubles matches, the singles competitions continue. Players will take to the courts for gripping singles matches, all with the goal of securing a win to advance to the next round and move closer to the finals. We can certainly expect some thrilling rallies and challenging games here as well.

Look forward to a day filled with top-quality tennis and thrilling encounters. The atmosphere will be intense and exciting on both the singles and doubles courts.

We wish all participants the best of luck and look forward to another day of fantastic tennis. For our spectators, it will be a day full of highlights and exciting matches—an experience you won't want to miss!

### 2023 Doubles Champions

#### Girls:

Josy Daems [GER]  
Valentina Steiner [GER]

#### Boys:

Max Stenzer [GER]  
Deren Yigin [GER]

**Looking Ahead to Day 7:**

**Doubles Finals  
Semi-Finals of the Main Draw**

**Bleiben Sie informiert!**

**Stay informed!**

